

TIME TO STAND OUT

Craft Beer

Labels for Handmade Brews

Craft-Brauer auf der ganzen Welt stecken ihre Leidenschaft und Hingabe in die Herstellung außergewöhnlicher Biere. Sie leben für die Kunst des Brauens, ihre Region und ihre Kunden.

Das perfekte Etikett für ein Produkt zu gestalten, ähnelt in vielerlei Hinsicht dem Brauen eines großartigen Bieres: Es erfordert die richtigen Zutaten, geschickte Handhabung, Wissen, Erfahrung und einen Hauch von Kreativität. CCL Label hilft Ihnen, das ideale Etikett für jedes Ale, Stout, Lager oder Porter zu finden.

Craft brewers around the world pour their passion and dedication into crafting exceptional beers. They live for the art of brewing, their region and their customers.

Creating the perfect label for a product is much like brewing a great beer: it requires the right ingredients, skilled handling, knowledge, experience, and a touch of creativity. CCL Label's craft beer unit is here to help you find the ideal label for every ale, stout, lager, or porter.



Mit einem robusten, eng verzahnten Produktionsnetzwerk bietet CCL Etiketten und Sleeves in Top-Qualität sowie erstklassigen Service für alle Kunden – sowohl für Großbrauereien als auch für kleinere, unabhängige Brauer.

Der Digitaldruck ist eine ausgezeichnete Wahl für Craft-Bier-Etiketten und besonders geeignet für die saisonalen Variationen und das sich ständig wandelnde Produktsortiment der Branche.

Optimale Etikettierungslösungen für Craft-Bier:

- Schnelle, effiziente Etikettenproduktion mit minimalem Abfall
- Geringere Kosten für Werkzeuge und Einrichtung
- Erlaubt einzigartige, individualisierte Etikettenläufe
- Scharfe, hochauflösende Grafiken mit perfekter Passgenauigkeit

Der Kombinationsdruck erweitert die Möglichkeiten für Craft-Bier-Etiketten zusätzlich und ermöglicht den Einsatz verschiedenster Lacke und Spezialtinten. CCL bietet sogar eine Kombination aus digitaler und konventioneller Drucktechnologie für maximale Flexibilität.

Substrate & Veredelungen:

CCL stellt eine breite Auswahl an Substraten bereit, darunter gestrichene, ungestrichene und metallische Papiere; klare, opake oder metallische Folien und Folienbeschichtungen. Weitere Veredelungen wie Prägung, Siebdruck und Stanzlösungen stehen ebenfalls zur Verfügung, um die Attraktivität der Etiketten zu steigern.

With a robust, tightly integrated production network, CCL provides high-quality labels and sleeves as well as top-notch service to all customers – both large-scale and smaller, independent brewers.

Digital printing is a prime choice for craft beer labels, especially suited to the industry's seasonal varieties and constantly evolving product lines.

Optimal Labeling Solutions for Craft Beer:

- Fast, efficient label production with minimal waste
- Lower costs on tooling and setup
- Enables unique, individualized label runs
- Crisp, high-resolution graphics with perfect alignment

Combination printing further enhances options for craft beer labels, allowing for a variety of varnishes and specialty inks. CCL even offers a blend of digital and conventional printing technologies for added flexibility.

Substrates & Enhancements:

CCL provides a diverse selection of substrates, including coated, uncoated, and metallic papers; clear, opaque, or metallic film facestocks, and foils. Additional embellishments, like embossing, screen printing, and die-cutting, are also available to enhance label appeal.



inquiry@cclind.com

www.ccllabel.com

[in](#) ccl-label

